

HOT

コミュニケーション

運動会シーズン！



6月に入り町内各小中学校で運動会が行われました。当別小学校では、6年生がすばらしい組体操を披露し、5年生の騎馬戦では、劣勢だった白組が最後に残った大将騎で赤組騎馬を次々打ち破り、勝利を決めるなど、会場を盛り上げていました。 (6月6日)

親と子のよい歯のコンクール



江別保健所の「親と子のよい歯のコンクール」が「ゆとろ」で行われました。

審査では、岩見沢保健所の秋野憲一先生がむし歯の状態から見える生活習慣、虫歯にならないための予防などの観点からチェックしました。当別町からは4組の親子がコンクールに参加しました。

審査の結果、永井鈴菜さん(親) 虎哲くん(子)、中谷一さん(親) 晃真くん(子)の上位2組の親子が全道審査会へ推薦されます。

(6月15日)

石毛野球塾開催！



元西武ライオンズの石毛宏典選手の野球塾が、あそ公園野球グラウンドで開かれました。

町内の少年野球チーム「太美ウオーリーズ」と「当別ウイングス」のメンバー70名と保護者が野球の奥義に聞き入りました。この日のテーマは、いかに怪我をしないか、投げるとき、打つときのトップポジションの大事さを辛口を交えて実演しました。

また、6月21日にはファイターズフィールドクラブ野球教室も実施されました。 (6月12日)

広 告

幼年消防クラブ結成！



当別夢の国保育園で幼年消防クラブの結成式が行われました。幼年消防クラブは、幼児期の防火意識の向上を目指すもので、式では可愛いハッピーを身にまとった園児らが、「火遊びは絶対にしません。」「クラブ活動を頑張ります。」と元気に誓いました。

又、危険物安全協会当別支部から記念品が贈られ、支部長は「火の怖さを勉強し、火の用心を呼びかけて下さい。」と可愛い園児らを激励しました。

(5月18日)

ふれあい倉庫2周年



ふれあい倉庫では、開店2周年の感謝をこめた朝市を開催しました。イチゴ、アスパラなどの新鮮野菜は午前中で完売、愛媛県宇和島市との姉妹都市提携を記念して取り寄せた「みかんジュース」、「びわ」、「ハチミツ」も人気商品となりました。

また、食生活改善協議会の協力で、当別産食材を使用した「おいしい野菜メニュー」3種類の試食も好評で、用意された100セットはレシピとともに1時間ほどで売り切れました。(6月14日)



広 告